

## Leitbild der Kammerphilharmonie Graubünden

Der Verein Kammerphilharmonie Graubünden beschäftigt ein professionelles Orchester.

Die Orchestermusikerinnen und -musiker sind Mitglieder des Vereins. Sie bilden die Stammbesetzung des Orchesters, ein Klangkörper, der auf hohem künstlerischem Niveau arbeitet.

Die Kammerphilharmonie Graubünden bringt Musik zu den Menschen im Kanton. Durch regelmässig stattfindende Konzerte werden Partnerschaften gebildet und es entsteht eine emotionale Bindung zum Konzertpublikum. In der Rolle eines kulturellen Botschafters findet die Kammerphilharmonie auch national und international Beachtung.

Die Konzertprogramme der Kammerphilharmonie Graubünden sind vielseitig und sprechen ein breites Publikum an. Die Musikvermittlung nimmt bei der Programmplanung eine wichtige Rolle ein.

Partnerschaften mit touristischen Organisationen und Kulturveranstaltern sowie die Unterstützung durch die öffentliche Hand und langfristige Partnerschaften mit Sponsoren und Stiftungen ermöglichen eine Konstanz in der Konzertplanung. Der sorgfältige und korrekte Umgang mit den finanziellen Mitteln schafft Vertrauen und sichert die Kontinuität in der Finanzierung und damit den Erhalt der Institution.

Vom Vorstand der Kammerphilharmonie Graubünden

genehmigt am 14. Februar 2014